

Confirman segundo caso de coronavirus en Atlixco; también es un migrante llegado de EU

ESTADO / MIÉRCOLES 1 DE ABRIL DE 2020 / Miguel Ángel Domínguez | El Sol de Puebla

“En caso de recibir visitas desde el extranjero deben permanecer dentro de su casa los 14 días siguientes”

ATLIXCO, Pue. El segundo caso de Coronavirus en este municipio confirmado por la Secretaría de Salud del estado (SSE) es el de un hombre oriundo de una Junta Auxiliar del sur de la mancha urbana y proveniente de los Estados Unidos.

Hasta el momento no existen más datos al respecto y para las autoridades quedó completamente descartado se trate de un familiar del primero.

El positivo dos “ya se encuentra aislado en un hospital de la zona metropolitana y habrá un monitoreo especial a los familiares para descartar contagios masivos”, alertó.

Sobre el tema el Ayuntamiento de Atlixco lanzó un comunicado en los siguientes términos:

“De la misma manera que con el primer afectado, el segundo es considerado médicamente como importado al tratarse de una persona procedente de los Estados Unidos”.

Debido a que ambos casos en Atlixco son importados, las autoridades locales pidieron a las familias un acto de responsabilidad:

“En caso de recibir visitas desde el extranjero deben permanecer dentro de su casa los 14 días siguientes. De esta manera, dará tiempo a la enfermedad de manifestarse y ser atendidos”.